

**Sin embargo cuando opinan de ello sobre lo que ocurre en Occidente, hay división de opiniones**

La AMEP (Asociación de Mujeres Emprendedoras y Progresistas de Melilla) celebró ayer una mesa de debate abierto sobre "Feminismo Islámico" en el Campus, donde hizo público el resultado del estudio sobre la cuestión realizado por la asociación durante 2010. Así destaca el hecho de que no existe una uniformidad en la imagen que tienen el Islam en el Occidente -hay tantos que opinan que es positiva como negativa- mientras se produce la unanimidad a la hora de referirse a Melilla, donde sí coinciden en que la convivencia es positiva.

**Las mujeres musulmanas consideran que la convivencia cultural en Melilla es positiva**



FOTO GUERRERO

Asistentes al acto en el que se presentaron los resultados del informe "Feminismo Islámico" en Melilla

M.H. Melilla Hoy

Sobre el Islam en Occidente las mujeres con una edad comprendida entre los 18 y los 25, los 36 y los 45, así como los 56 y 65 años, la califican como negativa, mientras que, por el contrario, aquellas que tienen entre 26 y 35, y entre 46 y 55 años, valoran la imagen del Islam como positiva. En consecuencia, de un modo general que simplifique la respuesta, señalan que consideran que la imagen del Islam en el conjunto del mundo occidental se



FOTO GUERRERO

En la imagen, Laure Rodríguez (i), Rafael Robles y Eva Harrar

encuentra en un punto intermedio entre positiva y negativa.

Si embargo cuando han preguntado acerca de la convivencia cultural en nuestra ciudad, por primera vez ven que el conjunto de las mujeres musulmanas de Melilla, están completamente de acuerdo entre ellas, independientemente de la edad. La calificación media de la convivencia cultural en nuestra ciudad es de buena, con una clara tendencia a valorarla como muy buena. Además, precisan que la respuesta escogida, de forma mayoritaria por las mujeres, independientemente de su

edad, fue que en Melilla se produce una convivencia cultural buena o muy buena. La variación de esta calificación oscila aproximadamente entre siete y ocho de cada diez mujeres según la categoría de edad analizada. Igualmente, el grado de tolerancia interreligiosa existente en Melilla, es valorado por la mayoría de las musulmanas.

El acto contó con Laure Rodríguez, presidenta de la Unión de Mujeres Musulmanas de España e investigadora, y Eva Harrar, portavoz de AMEP, y como moderador estuvo Rafael Robles, presidente de la Asociación Raíces.

# CONJUNTO RESIDENCIAL



## MAGNA MELILLA

VIVIENDAS DE 2, 3, 4 y 5 DORMITORIOS  
**ÁTICOS**  
 CON SOLARIUM PRIVADO  
 Desde 193.500 €

**INFORMACION Y VENTA:**  
 Avda. Marina Española nº 14.  
 Tlfs. 952672403 - 617372866

### NUEVA FASE A LA VENTA

- Calidades de Lujo
- Preinstalación Aire Acondicionado
- Tarima Flotante
- Cocina Amueblada y con Electrodomésticos
- Zonas Comunes con Piscina
- Garajes y Trasteros incluidos en el precio

[www.magnamelilla.com](http://www.magnamelilla.com)